

# Anlage 1 zur Vorlage Nr. 1912/2012

Ausschuss für Anregungen und Beschwerden  
Fachbereich 01  
Postfach 101140  
51311 Leverkusen

Leverkusen, den 04.10.2012



[REDACTED]  
[REDACTED]  
[REDACTED]  
1. VÖ v. v. A z. K.

2. 017-52 z. w. B

M. 09/10.

## Betreff: Lärmbelastung auf der Rheindorfer Strasse

Sehr geehrte Damen und Herren,

mir ist aufgefallen dass die Geräuschkulisse immer mehr zunimmt.

Speziell nach Feierabend ab 18 Uhr und an Sonntagen hört man viele extra laut gemachte Auspuffe. Für solche Vergnügungen sind die Strassen nicht gedacht.

Die Rheindorfer Strasse in Leverkusen Bürrig, hat sich mittlerweile zur einer Rennstrecke entwickelt.

Bitte unternehmen sie etwas, hier wohnen Menschen.

Überall wird Werbung gemacht für Elektroautos, das ergibt für mich keinen sinn wenn der Lärmpegel immer mehr zunimmt.

Die Buslinien auf der Rheindorfer Strasse fahren im 10 Minutentakt in beide Richtungen und sind zudem nicht ausgelastet, genauer gesagt heißt das 10 bis 15 Personen werden in einem riesigen Gelenkbus durch Leverkusen gefahren.

Man könnte die Fahrpreise enorm senken und viel Energie sparen, wenn man diesen Verkehrswahnsinn reduzieren würde.

Nachfolgende Generationen sind auch auf eine saubere Umwelt angewiesen.

Mit freundlichen Grüßen

